

Delegación del gobierno venezolano en Dominicana para diálogo



Santo Domingo, 28 oct (RHC) La delegación del gobierno de Venezuela viajó a República Dominicana para reactivar el diálogo con la oposición venezolana iniciado en septiembre último.

Los encuentros con la derecha son promovidos por el ejecutivo dominicano y el expresidente del gobierno español, José Luís Rodríguez Zapatero, quienes se reunieron con el canciller dominicano, Miguel Vargas y la delegación del estado bolivariano.

La presidenta de la Asamblea Nacional Constituyente, Delcy Rodríguez, explicó que el órgano legislativo convocó a elecciones de alcaldes para diciembre, con el fin de consolidar la paz y la estabilidad en la nación suramericana. **(Fuente/Telesur)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/145729-delegacion-del-gobierno-venezolano-en-dominicana-para-dialogo>



Radio Habana Cuba